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ДЛЯ ХИМИЧЕСКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
После майского Пленума ЦК 

КПСС кафедры энергомашино
строительного факультета вы
полнили ряд работ для хими
ческой промышленности. Уже 
длительное время кафедры об
щей теплотехники и котло- 
строения ведут исследования 
по повышению производствен
но-экономических показателей 
теплосиловых установок на 
предприятиях химической про
мышленности (заводы РТИ, 
«Красный треугольник», Ох
тинский химкомбинат и дру
гие). На Охтинском химкомби
нате проведена работа по ис
следованию теплообмена в ус
ловиях полимеризации этиле
на. В результате исследований 
должны быть получены дан
ные для теплового расчета 
вновь проектируемых полиме- 
ризационных аппаратов. Уже 
первые данные испытаний по
зволили улучшить организа
цию режима полимеризации и 
повысить производительность 
аппаратов на 6 — 8 процен
тов.

Проведенный на комбинате 
анализ распределения паро
вых потоков позволил повы
сить производительность про
изводственных аппаратов и 
снизить удельные расходы па
ра. Реконструкция котельных 
агрегатов дала возможность 
увеличить их производитель
ность с 7 тонн пара в час по 
паспортным данным до 15 тонн 
пара в час.

Большие исследования для 
предприятий химической про
мышленности выполняет ка
федра «Компрессоростроение». 
На этой кафедре закончены ра
боты по договору с Ленин
градским филиалом Научно- 
исследовательского института 

химического машиностроения

по исследованию проточной 
части центробежных компрес
сорных машин, используемых 
на химических заводах. Сов
местно с сотрудниками этого 
научно-исследовательского ин
ститута коллектив кафедры 
разрабатывает новые нормали 
на ЦКМ малой производитель
ности для химической про
мышленности. В целях коорди
нации работ кафедрой и 
НИИХИММАШем составляется 
совместный план на семиле
тие. Ряд сотрудников кафедры 
является членами технического 
совета Института химического 
машиностроения, а заведую
щий кафедрой профессор С. Е. 
Захаренко, кроме того,— член 
редколлегии журнала «Хими
ческое машиностроение».

На кафедре «Компрессоро
строение» в прошлом году бо
лее 20 дипломантов выполня
ли проекты по темам, вы
двинутым заводами и институ
тами химической промышлен
ности. В текущем году вы
полняется не меньшее количе
ство реальных проектов для 
тех же заводов и НИИ. На ка
федре «Гидромашины» ряд 
дипломантов такж е выполняли 
проекты по заданиям хими
ческой промышленности.

Несмотря на некоторое рас
ширение научно-исследова
тельских работ факультета для 
предприятий химической про
мышленности, этих работ еще 
мало. Такие кафедры, как 
«Гидромашины» и «Теорети
ческие основы теплотехники» 
совсем* не занимаются этой 
тематикой. Кафедрам нашего 
факультета следует расши
рять и углублять свои науч
ные связи с химической про
мышленностью.

Б. ФОТИН, 
секретарь партбюро ЭнМФ

И д е т  в е с е н н я я  с е с с и я

сКАЖДЫМ днем все большее 
число студентов включает

ся в экзаменационную сессию. Р 
полном разгаре она у пятикурс- 
ников-металлургов. Студенть- 
561 /2  группы уже сдали трк 
экзамена.

Наш фотокорреспондент побы
вал на последнем экзамене п 
электрооборудованию доменных 
сталеплавильных и электроста.^е- 
плавильных цехов. На верхнем 
снимке: студент В. Ткачев (спрл- 
ва), который успешно сдает сес
сию. Он получил ДЕе пятерки и 
одну четверку.

В этой же аудитории несколь
ко человек готовятся к ответу 
(фото слева). Студенту, которо
го вы видите на переднем пл - 
не, вероятно, есть над чем по
думать, прежде чем идти к экза
менатору.

Но как бы там ни было, а  ме
таллурги-пятикурсники вели себ.<:

Партийная оісизнь 
□

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ-ПРАКТИКА

Новый студенческий кружок
В настоящее время в промыш

ленности все большее значение 
приобретаю г чистые и стерхчио- 
тые металлы. Контролъ их чи
стоты требует 'Специальных мето
дов, таких, как микрохимиче
ский анализ, спектральный ана
лиз и другие. Для изучения этих 
методов на II курсе физико-ме
таллургическом факультета соз
дан кріужок микірюкимии. Его ру
ководитель Е. И. Денисов сооб
щил: „

—  Кружок создай по инициа
тиве -студентов, они © большой

| охотой занимаются в этом круж
к е .  Такой факультативный курс 
(расширит кругозор студентов 
I области изучения методов иссле
дования металлов. В дальнейшем 
! члены кіружка будут вовлекаться 
ів  более серьезные научные рабо- 
! ты,

*  * *

На снимке (слева направо): 
Ф. Файнштеин. В. Рассудш, Е. И. 
Денисов. Ж. Баосак. Н. Лысенко 
на занятиях кружка микрохимии.

Фото и текст студентов 
А. ГАГИ Н А и А. ТЫ НТАРЕВА

Недавно на открытом ширтий- 
иом собірании гидротехнического 
факультета обсуждался вопрос о 
проведении про иоводственнюй 
практики студентов. Доклад
чик —  зам. декана тов. Голіовин 
рассказал сосіравшимся. какая 
работа проведена деканатом и 
кафедрами по организации прак
тики в 1959 готу, проама.титро
вал недостатки, имевшие место 
в прошлые годы.

Обсуждение доклада прошло 
очень активно. Тов. Кнороз в 
своем выступлении отметил, что 
направление . на практику сту
дентов IV и V курсов должно про
изводиться кафедрами и декана
там по целесообразности, а .не 
по желанию студентов, к ак  это 
до сих псір зачастую бывало. Ру
ководитель практики от институ
та должен быть на месте к  при
езду студентов п заранее подго
товить рабочие места. Следует 
уделять больше внимания -сбоіру 
студентами материалов к  отчету 
и качеству отчетов.

Тов. Кауфман говорил о том, 
что большую роль в  ознакомле
нии студентов с  производством 
должны ипрать экскурсии по раз
личным объектам строек и про
изводственным предприятиям. Он 
предложил такж е, чтобы сідача 
экзаменов по технике безопасно
сти происходила не в институте, 
а на местах практики.

—  По-моемѵ. —  сказал про
фессор Басевич, —  за последнее 
время и в институте и на фа
культете внимание к организа
ции практики ослабло. Прекгоати- 
ла работу общеииститутская ко
миссия по производств еетнпй 
практике. Предлагаю создать фа
культетские комиссии, которые 
бы помогали кафедрам в решении 
и обобщении всех вопросов прак
тики. Надо повысить качество 
отчетов, в которых часто пере
писываются сведения из техниче
ского проекта строительства и

мало отводится внимания осве- 
щешио работы самого студента, 
анализу того, что он увидел и 
узнал на практике. Экзамены по 
практике должны приниматься 
на стройке, это повысит требо
вания к  студентам.

В своем выступлении тов. За- 
рубаев остановился на необходи
мости увеличения срока практи
ки для занимающихся по старым 
программам с семи недель до де
сяти после III и IV курсов. Каж
дый студент должен' приобрести 
во время практики знания в 
объеме той или иной квалифика
ции рабочего и получить разряд.

Тов. Кадомский предложил эк
скурсии студентов во время 
практики проводить небольшими 
группами по 4 — 5 человек и не 
ограничиваться только осмотром 
сооружений и предприятий, но 
и знакомить студентов с  черте
жами. Материалы практики обя
зательно должны обобщаться ка
федрами и использоваться для 
учебных целей.

Тов. Яковлев отметил, что ме
тодической работы по практике 
на факультете не ведется, и * по
этому кафедры по-разному реша
ют вопросы руководства практи
кой. Необходимо такж е сеоьезно 
заняться практикой и комсомоль
ской организации факультета, В 
тех случаяіх, когда на стройки 
выезжают сборные группы сту-, 
тентов, надо избиюать комсоотгв і 
на время практики и проводить 
воспитательную работу со сту
дентами, оказывать помощь ком
сомольским организациям строек.

В обсуждении доклата также 
приняли участие тт. Клишевич. 
Бугров, Тананаев и другие.

Собрание приняло решение, в 
котором даны конкретные реко
мендации по устранению имею
щихся недостатков в организа
ции практики.

В. УСПЕНСКИЙ, 
наш корр.

спокойно —  они уже «втяну
лись» в экзамены, а вот студен
ты 441 /6  группы механико-ма
шиностроительного факультета 
волновались —  у них шел в этот 
день первый экзамен по техно
логии машиностроения.

На снимке справа: комсорг 
группы И. Кузнецова. На ее іи - 
це радостная улыбка. И это не
спроста: она увидела, что экза
менатор доцент В. А. Скрпган 
ставит ей в зачетке пятерку. Те
перь у нее есть основания быть 
довольной: недаром говорят, что 
хорошее начало —  половина 
дела.

Но, к сожалению, не напрас
но волновались студенты перед 
первым экзаменом —  наряду с 
10 отличными и 12 хорошими 
оценками двое получили неудов
летворительные оценки.

Фото студента А . Тынтарева

День песни
В прибалтийских  республиках  

еж его д н о  п р о во дятся  м ассовы е 
праздн ики  песни. Э то  очень хо 
р о ш ая  тр ад и ц и я , потом у что в 
песне раск р ы ваю тся  ду ш а и дум ы  
народны е, прекраснейш ие его чув
ств а , то , что н ел ьзя  вы р ази ть  
ярче  и более полно, чем в песне.

. Э ту  тради ц и ю  п о д д ер ж а л  И с
полнительны й ком и тет  Л енгор- 
совета. О н принял  реш ение о 
проведении 31 м ая  в Л ен и н гр ад е  
Д н я  песни. В городе  буд ет  60 то 
чек (м ест ), где населен ие  в стр е 
ти т  это т  хорош ий весенний п р а з
дник.

В В ы боргском  районе о б р азу ю т
ся  4 так и х  пункта. О дин из них, 
располож ен ны й в п ар ке  «Соснов- 
к а» , в о зглави т  наш  институт. 
С ю да в 10 часов 30 мин. 
по общ ем у сигн алу  (позы вны е 
из «М арш а ком м унистических 
бри гад») дви н утся  праздничны е 
колонны  тр у дящ и х ся . С туденты  
наш его  института соберутся в 
студгородке  и в н азн ачен н ое  в р е 
м я н а п р а в я тс я  в парк

В про гр ам м у  п р азд н и к а  вклю 
чаю тся следую щ ие песни: «М арш  
ком м унистических бри гад»  (этой 
песней откр ы вается  и за к р ы в а ет с я  
п р а зд н и к ), «Россия», «Е сли бы 
парни...» , «Гимн дем ократической  
м олодеж и » . «П гсн я о Родине» , 
«П одм осковны е вечера», «П есня 
о Л ен и н гр ад е» , «С м ело, т о в а р и 
щ и, в ногу». К ром е того, к аж ды й  
коллектив  подготови т что-нибудь 
сво е  д л я  вы ступления на п р азд 
нике.

О сновная п одготовка  к  п р а зд 
нику буд ет  зак л ю ч ать ся  в  том, 
чтобы  прорепети ровать , а если 
н адо , и вы учить песни из про
грам м ы . П е р в а я  спевка в инсти
туте  состоится во  вторн ик  26 м ая  
в 18 часов  в А ктовом  зал е.

В се на п раздн ик  Д е н ь  песни!

Ш таб по проведению Дня 
песни
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50-летие труда В. И. Ленина «Материализм и эмпириокритицизм»

П О А В Е К А  В С Т Р О Ю
50 л ет  н а за д , в м ае  1909 го да, в и здательстве  

«Звено»  вы ш ла книга  В. И. Л ен и н а  «М атер и а
лизм  и эм пириокритицизм ». В этом  труде  В. И. 
Л ен ин  защ и ти л  м арксизм  от н ап адо к  и д еал и зм а , 
поднявш его голову в период реакции  после по
давл ен и я  царизм ом  револю ции 1905— 1907 годов.

С тех  пор гениальны й ленинский тр у д  я в л я е т 
ся верным оруж ием  в р у к ах  п р о л етар и ата  в его 
борьбе  з а  ком м унизм . П олувековое т р и у м ф а л ь 
ное ш ествие книги — ярчайш ее том у п о д тв е р ж 
дение. Д о  револю ции «М атериализм  и эм п ирио
критицизм » был издан  в России всего лиш ь один 
р а з  небольш им  ти р аж о м  в две  ты сячи  эк зем п л я
ров. З а  годы  С оветской власти  э т а  книга  В. И. 
Л ен ина вы х о ди л а  103 р а за  (в  среднем  пять р аз 
в к аж д ы е  д в а  го д а )  на 23 язы к ах . О бщ ий ти 
р а ж  всех ее изданий дости г огромной циф ры  —
5 м иллионов 34 ты сячи экзем пляров .

П одобно други м  р аб о там , вы ш едш им  из-под 
пера ген и ал ьн о ю  теорети ка  и в о ж д я  социалисти 
ческой револю ции, книга « М атериализм  и эм пи- 

ішіішаіішшішиішішишшшшішіішшшішішшііааііиіиииипііішшиі

риокритицизм » не и сп ы тала  на себе р а зр у ш аю 
щ его влияния времени.

С егодня, к о гд а  в м ире идет о стрейш ая идеоло
гическая би тва  м еж д у  м арксизм ом  и реви зио
низм ом , м арксизм ом  и б у р ж у азн о й  ф илософ ией, 
лен инская  книга в о о р у ж ает  п р о л етар и ат  науч
ным м етодом , ещ е и ещ е р а з  д о к азы в ает , что 
только  ф илософ ия м аркси зм а-лен и н и зм а есть 
единственно научное м ировоззрени е  наш ей эп о
хи, она я в л я ет ся  наш им  вернейш им  пом ощ ником  
в борьбе против всех и всяческих  враго в  р абоче
го к л асса , в строительстве  новой, счастливой 
ж изни .

М иллионы  лю дей во всем м ире изучаю т по кни
ге В. И. Л ен и н а  ди алектический  м атериали зм , 
о в л ад ев аю т  м арксистско-ленинской  философией.

В эти м айские дни советские  лю ди то р ж ест
венно отм ечаю т 50-летие вы хода  в свет книги 
В. И. Л ен и н а  « М атери али зм  и эм пириокрити
цизм».

13 и 20 мая в институте про
ходила организованная кафедрой 
диалектического и исторического 
материализма научная конферен
ция, посвященная 50-летию тру
да В. й. Ленина «Материализм и 
эмпириокритицизм».

Первое заседание открыл заве
дующий кафедрой доцент И. В. 
Митюрев.

—  Выдающееся произведение 
творческого марксизма —  книга 
В. И. Ленина «Материализм и 
эмпириокритицизм», —  подчерк
нул в своем вступительном слове 
И. В. Митюрев, —  в которой 
В. И. Ленин не только защитил 
теоретическую основу марксист
ской партии —  диалектический 
и исторический материализм от 
искажения и извращения его фи
лософским ревизионизмом рус
ских махистов, но и, вместе с 
тем, дал всестороннее развитие 
марксистской философии, пред
ставляет собой произведение, ко
торое будет жить в веках. По не
му учились и учатся диалектико
материалистическому мировоззре
нию миллионы людей мира. Этот 
труд помогает ученым решать са
мые сложные теоретические во
просы современной науки.

■* *  *
Доцент Я. X. Абрамов в своем 

докладе показал, что ленинская 
критика, махизма имеет исклю
чительно важное значение для 
разоблачения современной бур
жуазной и ревизионистской со
циологии.

Буржуазные социологи и ре
визионисты пытаются подменить 
марксистскую социологию субъ
ективистской, с помощью кото
рой можно было бы доказывать, 
что изменение современного ка
питалистического общества может 
произойти без всяких социаль
ных потрясений, без революции и 
диктатуры пролетариата.

В. И. Ленин давно опроверг

подобные «теории» и показал, 
что сами по себе технические из
менения без социальной револю
ции не могут привести к измене
нию природы капитализма. При 
всем значении современной науки 
и техники развитие общества 
подчинено своим объективным за
конам, и никакая машина не мо- 
лсет познать и использовать эти 
законы.

Полностью подтверждаются 
слова В. И. Ленина о том, что 
конкретно-исторические исследо
вания подпадут под влияние бур
жуазной социологии, если они не 
будут основываться на теории 
исторического материализма.

Исходя из ленинских указаний, 
XXI съезд КПСС конкретизировал 
и развил многие положения марк
систской социологии, сформули
ровал законы перехода от социа
лизма к коммунизму. Тем самым 
съезд показал, как надо прово
дить, развивать и конкретизиро
вать тот же материализм в обла
сти общественных-наук, который 
разрабатывали основоположники 
марксизма, отметая всякий вздор 
и ухищрения «новых» и «новей
ших» направлений буржуазной 
социологии.

*  *  *'

В докладе, посвященном значе
нию разработки принципа пар
тийности философии в труде 
В. И. Ленина «Материализм и 
эмпириокритицизм», доцент Е. Е. 
Гимельштейб подчеркнула важ
ность ленинского понимания это
го принципа для критики совре
менного идеализма и ревизиониз
ма.

В. И. Ленин указывал, что 
коммунистическая партийность не 
только не исключает объективно
сти. но, напротив, ведет к  более 
глубокому, подлинно научному 
отражению действительности. 

Партийность философии для

марксиста означает применение 
философских положений к прак
тике, к  новым условиям истори
ческого развития, означает твор
ческую разработку актуальных 
вопросов коммунистического 
строительства. Образец этого по
казал нам XXI съезд КПСС, ко
торый творчески разработал ряд 
важнейших теоретических вопро
сов и развил дальше, обогатил 
марксистско-ленинскую теорию.

*  * *

Научная конференция продол
жила свою работу 20 мая.

Выступивший на втором засе
дании профессор В. И. Свидер- 
ский говорил в своем докладе о 
значении ленинского труда «Ма
териализм и эмпириокритицизм» 
для развития философского уче
ния о движении материи.

В докладе на тему: «Разработ
ка В. И. Лениным диалектиче
ской логики в книге «Материа
лизм и эмпириокритицизм» и ее 
значение в обобщении открытий 
современного естествознания» до
цент И. В. Митюрев показал вы
дающуюся роль В. И. Ленина 
как в многостороннем развитии 
диалектической логики, так и в 
глубоком научном ее применении 
при решении ~ наиболее общих 
теоретических вопросов естество
знания.

Профессор Т. А. Лебедев по
святил свой доклад некоторым 
философским вопросам современ
ной физики.

По заслушанным докладам раз
вернулась живая дискуссия, в 
которой приняли участие препо
даватель кафедры высшей мате
матики Недовесов, преподаватель 
кафедры диалектического и исто
рического материализма Кузьмин- 
цев, аспирант кафедры экспери
ментальной ядерной физики Фи
лов, профессор Военно-транспорт
ной академии Протодьяконов.

За звание лучшего

Кафедра диалектического и исторического материализма подготовила к научной конферен
ции выставку, посвященную 50-летию труда В. И. Ленина «Материализм и эмпириокритицизм». 

На снимке: у одного из стендов выставки. Фото студента С. Егорова

15 мая в Фундаментальной 
библиотеке М И  состоялось об
щее производственное собрание, 
на котором были подведены ито
ги работы за истекшие 4 меся
ца 1959  г. Собрание показало, 
что, несмотря ка трудности, кол
лектив с честыо <справился с 
поставленными перед ним зада
чами.

Благодаря помощи со стороны 
дирекции института закончено 
составление первой очереди к а 
талога иностранной периодики. 
Библиотека систематически орга
низовывала ежемесячные про
смотры новоій литературы, пока
зывая читателям по 600— 700 
названий книг и трудов.

В феврале с  большим ушехюм 
демонстрировалась выставка ред
кой и старинной книги из фон
дов библиотеки, на которой было 
представлено около 1500 книг, а 
отвеем недавно библиотека пока
зала своим читателям около 1000 
экземпляров отечественной и 
иностранной литературы по во
просам автоматизации и механи
зации производственных процес
сов. Эту выставку посетило око
ло 300 человек.

Отдел учебников провел боль
шую работу но выявлению фак
тической обеспеченности студен
тов учебниками и учебными по
собиями, а такж е по выявлению 
устаревших изданий с тем, чтобы 
списать или передать их другим 
учреждениям.

Отдел библиографии подгото
вил и издал информационно-биб
лиографический биоллетень № 3 
серии «Металлургия» и №  1 'се
рии «Энергетика», подготовил

ряд библиографических 'шиеккхв 
для кафедр и «Научно-техниче
ского бюллетеня ЛПИ».

Ооібірание указало на ряд н е
достатков в .работе отделов биб
лиотеки.

Хорошо представляя себе зада
чи, которые -стоят перед библио
теками в  связи с  решениями XXI 
съезда КПСС и перестройкой вы с
шей школы, наш  коллектив ре
шил поддержать начинание на
учной библиотеки им. А. М. 
Горького ЛГУ, развернув широкое 
соревнование за звание «Лучший 
отдел».

Инициатором соревнования за 
это почетное звание выступил 
коллектив отдела комплектова
ния, который принял обязатель
ства, направленные на дальней
шее улучшение работы и повыше
ние идейно-теоретического и 
культурного уровня всех сотруд
ников отдела.

Коллектив библиотеки поддер
жал это начинание. В отделах 
проводятся совещания, на кото
рых товарищи уточняют свои 
конкретные обязательства.

В январе 1960 г. будут подве
дены итоги соревнования отделов 
библиотеки за звание лучшего. 
Предполагаются различные виды 
поощрений сотрудников лучшего 
отдала,

В настоящее время борьба за 
это почетное звание .разгорается 
в каждом отделе Фундаменталь
ной библиотеки.

Н. ДРУЖ ИНИНА, парторг,
А. КАНАТЧИКОВА, проф
орг, Н. ПЛЕМНЕК, зам. 
директора библиотеки

НА КОМСОМОЛЬСКИЕ ТЕМЫ

Крайняя мера— необходима!*
В газете «Политехник» № 18 

от 18 мая опубликована статья 
Э. Цесевича, в которой обсуждает
ся подход факультетского бюро 
ВЛКСМ ММФ к решению персо
нального дела студента А. Шесто- 
палова.

Считаю .решение факультетско
го бюро ВЛКСМ об исключении
А. Шестопалова из рядов ВЛКСМ 
совершенно правильным. Не вда
ваясь в подробности о степени 
вины А. Шестолалова, к ак  члена 
факультетского бюро, уклонив
шегося от работы, его надо ис
ключить, даже к ак  рядового ком
сомольца, который показал пол
ное неуважение к  своей органи
зации и к  ее руководящему ор
гану.

Неправы те товарищи, кото
рые считают, что наказание не 
должно бить, а должно лишь ис
правлять человека. Каждый дол
жен получать по заслугам. Если 
человек ошибся случайно —  это 
одно дело, если же он поступает 
дурно сознательно, то его, конеч
но, надо бить, тогда до него дой
дет воя низость его поведения.

Поведение А. Шестопалова 
производит впечатление самое 
неблагоприятное: где солидар
ность, где сознательность, где, 
наконец, честность и уважение 
к  труду других. А у  Шестопало
ва было время подумать, ведь 
пяти вызовов не каждый удоста
ивается!

Я не согласна с некоторыми 
положениями. высказанными 
Э. Прсевичем. Во-первых, отчет
но-перевыборное собрание на 
ММФ, на мой взгляд, проходило 
несколько иначе. Оно было ско
рее грустным, чем веселым. Осо-

* П убли куется  в п о р яд ке  о б су ж . 
ден и я  статьи  Э. Ц есевича « Д ей 
ствительно  ли  необходим а к р а й 
н яя  м ера?»

бенно грустна была его средняя 
часть —  обсуждение доклада и 
более или менее сносно прошла 
последняя часть —  выдвижение 
кандидатур (кстати сказать, пе
ред собранном на активе пред
варительно были обсуждены кан
дидатуры в  состав бюро). Легко
мысленное выступление девушки 
действительно было, но ведь пос
ле него сразу выступили другие 
и оказали серьезно, что эта де
вушка хоть и хороший товарищ, 
но не годится для работы в бю
ро.

Во-вторых, мне представляет
ся, что выборы в бюро А. Шесто
палова нельзя расценивать как 
ошибку, основываясь на том. что 
он лишь хорошо проявил себя на 
общественной работе к ак  Рябовой 
комсомолец, и не был проверен 
на какой-либо руководящей .ра
боте.

В-третьих, нельзя обвинять 
факультетское бюро ВЛКСМ в 
том. что дело А. Шестопалова 
рассматривалось, минуя группу. 
Только так  могло и быть. Пред
ставьте себе, если вопрос о пло
хой работе члена райкома будет 
решать низовая организация, а 
не райком. Получится ли что- 
нибудь из этого? Пожалуй, нет.

И, наконец, нельзя оправды
вать А. Шестопалова тем, что его 
«заела академика», и поэтому он 
потерял, и стыд, и совесть. Самое 
сложное в работе комсомольской 
организации института это со
хранять работоспособность в тот 
момент, когда со всех сторон 
подпирают контрольные задания 
и проекты. Оправдывая подоб
ным образом А. Шестспалова, 
Э. Пеосвич но существу енра&ты- 
вает любое бездействие студенче
ских общественных организаций.

Г. СОЛНЦЕВА, 
мл. научный сотрудник
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Студенты
строят

лаборатории Первый опыт
^ІРО М Н Ы Й  объем строитель

ства щ>и создании проблем
ной лаборатории турбостроения 
потребовал иного .рабочей силы. 
Поэтому было решено в  помощь 
ОКОу института выделишь группу 
студентов двух старших курсюві 
кафедры турбостроения в  количе
стве 50 человек.

В ісвязи с этим учебный рас
порядок, на нятььх курсах был 
изменен, так, что каждая из трек 
организованных бригад два дия 
в  неделю 'прудилась с 8 часов 
утра в лаборатории, остальное 
время, включая и вечерние часы 
после работы, отводилось на вы
полнение несколько измененной 
учебном программы по 'специаль
ности турбостроения. Таким об- 
>1>аэом, работа трек студенческих 
бригад, по общему своему харак
теру строительная, проходила с
7 февраля по 21 апреля.

Много времени было затраче
но н а  выемку грунта, разборку 
старых фундаментов машинного 
зала и т . п. Но. кроме этого, 
студенты участвовали в- заготов
ке бетона и его укладке. За тем, 
к ак  трудятся студенты на строи
тельстве лаборатории, следили 
три преподавателя. Для этого они 
поочередно выходили на іработу.

Несомненно, выделенные пре
подаватели способствовали улуч
шению организационной стороны 
дела. Однако первый опыт пока
зывает, что пользы от студентов 
было бы больше, если бы было

проявлено внимание и со сторю- 
ны ОКСа.

В последние дни пребывания 
студентов на стройке между 
бригадами возникло соревнова- 
ние. Много инициативы в этом 
деле проявил бригадир, студент 
5 3 4 /2  группы Д. Гармаш. Хотя 
соревнование возникло поздно, 
оно сыграло положительную роль. 
Этот почин должен быть подхва
чен теми 'Строителями, которые 
придут в  лабораторию в '  бли
жайшее время.

Итоги работы пятикурсников 
на стройке обсуждались на ка
федре. Было вынесено решение 
просить деканат отметить добро
совестный труд, студентов Д. Гар
маша. Л. Бородина, 10. Полуѳкто- 
ва, Н. Дядькина. Г. Ротбурга, 
В. Петрова и других товарищей.

Біри организации производ
ственных работ студентов в ин

ституте на дальнейший период 
следует подумать об ошіате их 
труда. Те товарищи, которые ©о 
время практики на производстве 
включались в  состав бригад, и 
трудились наряду с производ
ственниками, получали оплату 
от завода. Так было при прохож
дении практики на Кировском 
заводе. Несомненно, что- труд 
студентов должен оплачиваться 
и у нас в институте.

Работа пятикурсников энер- 
гомашиностроительного факуль
тета на строительстве лаборато
рии —  это нечто переходное к  
новым методам обучения. Поэто
му коллектив кафедры получил 
некоторый опыт организации 
учебного процесса в группах 
старшего курса при наличии зна
чительной; доли дневной работы 
студентов на производстве.

В. БУЛАНИН, доцент

Хорошо потрудились
р  ТЕЧЕНИЕ трех месяцев бо

лее пятидесяти студентов 
пятого курса специальности 
«Компрессорные машины» ЭінМФ 
по два дия в неделею работали на 
строительстве и монтаже проб
лемной лаборатории.

Силами студентов с  участием 
преподавателей и механиков бы
ли сооружены склад для мате
риалов, фильтровая камера, про
изведены работы по внешним 
линиям воздухопроводов и кабе-

На снимке: студенты специ
альности ТВН группы 323/2  
(слева направо) Ли Сюэ-тянь, 
П. Попов и В. Новожилов за мон

тажом башни генератора импуль

сов напряжения 2200 кв.

Фото Б. Козлова

леи, выполнен монтаж стендов 
дизель-компрессоров. центробеж
ного компрессора и т . д. Кроме 
того, студенты принимали уча
стие в  проектировании ряда у з 
лов стендов, участвовали в  эк
спериментальных работах на н е
которых смонтированных ■ уста
новках.

Кафедра представила директо
ру института для премирования 
студенпщ' В. Каменева. Т. Яну- 
шаускас, И. Воетрокнутову, 
Г. Мичуд», С. Кошке. А. йванп- 
щева и других.

Однако ряд студентов, как, 
например, т . Ерасовицкий. рабо
тал весьма посредственно. Это 
является следствием того* что 
комсомольская организация кур
са в самом начале не боролась с 
отсталыми настроениями о н е
возможности совмещать работу 
по созданию лаборатории с  уче
бой, а коллектив кафедры не 
разъяснил своевременно студен
там важности и полезности этой 
работы. И лишь после того, как 
было проведено с об,ранне студен
тов с участием преподавателем 
кафедры, дело заметно продви
нулось вперед,

В августе —  сентябре теку
щ ею года две группы студентов 
IV курса будут вести большие и 
ответственные работы по монта
жу основного оборудования лабо
ратории.

К. СЕЛЕЗНЕВ,
доцент

Всегда и всюду быть 
впереди

Близится долгожданное лето. И 
как только последняя тучка эк
заменационной сессии исчезнет с 
небесной лазури, студенты вдох
нут полной грудью чистый све- 
жий воздух, какой обычно бывает 
после любой грозы. И сразу же 
их потянет в дальние края. Сту
денты старших курсов разъедут
ся на практику по всему Совет
скому Союзу, а младших товари
щей ждут колхозы и совхозы.

Интересно, как готовятся к 
предстоящей работе студенты I и 
II курсов. Собственно говоря, этот 
вопрос и привел нас в институт
ский совет строительства— штаб 
студенческой летней стройки.

По сравнению с прошлым го
дом совет строительства значи
тельно «похудел», в его составе 
не встретишь уже ветеранов ком
сомольских строек, они исчезли в 
неизвестном направлении, а мо
жет быть, даже «сгорели» на ра
боте. Этот боевой орган состоит 
лишь из четырех энергичных то
варищей во главе с Ромасом Ео- 
цюсом.

Но ведь много не сделаешь че
тырьмя головами (пусть далее 
очень горячими и талантливыми) 
и восемью руками. Так что сове
ту строительства необходимо при
влечь к своей деятельности с фа
культетов опытных руководите
лей комсомольской стройки. II это 
нужно сделать сейчас, пока не 
наступили-«горячие» дни. Сле
дует отметить, что у совета стро
ительства были попытки в этом 
направлении, но они всегда на
талкивались на крепостную стену 
в образе Суворова (секретарь бю
ро ВЛКСМ ЭнМФ) и других руко
водителей факультетских комсо
мольских организаций, которые 
ни за что не хотят «отдать» «сво
их» людей. Можно надеяться, что 
в этой стене под ударами совета 
строительства, при поддержке ко
митета комсомола будет пробита 
брешь.

Факультетским советам строит 
тельства совместно с бюро ВЛКСМ 
следует выдвинуть командирами 
отрядов лучших людей, способ
ных организаторов. Хорошо об
стоят дела с подбором команди
ров на ФМетФ и ЭлМФ. Диаме
трально противоположную пози
цию занимают ГТФ, ФМФ и 
РТФ.

Сейчас уже почти во всех 
группах младших курсов прошли 
собрания, посвященные' стройке, 
за исключением, пожалуй, толь-

і і і в і і і і п і і а в а і і і и і ѵ і і і

Контроль 
и требовательность

Заканчивается семестр. Можно 
сделать краткие выводы о том, 
как прошли строительные работы 
студентов в институте.

Стадион. Сюда в последние го
ды на воскресники выходило по 
нескольку сот человек. А сейчас? 
Возьмите ЭнМФ. Студенты этого 
факультета должны были рабо
тать здесь с 6 по 11 апреля. Не 
вышел ни один человек. Уже 
после этого срока сюда пришли
16 студентов 2 3 4 /2  группы, но 
работали очень плохо. А студент 
Кирпичев вместо того, чтобы за
ниматься делом, отвлекал других. 
Подобное отношение к  работам на 
стадионе не делает чести предсе
дателю совета, -отройки ЭнМФ 
Л. Дордипу. Ведь надо не только 
обещать, что такие-то группы бу
дут трудиться, но и проконтроли
ровать, как они выполняют по
рученную работу.

Контроля не было почти на 
всех факультетах. Факты неявки 
групп забывались комсомольски

ми руководителями, не обсужда
лись. Поэтому появилось среди 
большинства студентов пассивное 
отношение к работе.

РТФ должен был работать на 
стадионе с 23 апреля по 5 мая 
(кроме праздников). Руководитель 
стройсектора факультетского бюро 
ВЛКСМ тов. Н. Василенко не
сколько раз приходила на стадион 
и предупреждала, что придет ра
ботать ряд групп. Однако радио
техники здесь так и не появи
лись. Подобная картина получи
лась у ирх п на работах по озе
ленению территории института. 
Тов. Василенко предупреждала 
комсоргов групп о работе, но не 
соизволила проверить, как у них 
идут дела. А ей надо было, как 
члену факультетского бюро, при
влечь к  этому делу курсовое бюро 
и наладить работу на стройке. 
Как и III курс радистов, к рабо
там на стадионе халатно относят
ся их однокурсники-механики 
(руководитель стройсектора

М. Зусманович). 10 и 11 мая 
они не вышли работать. Пожа
луй, лучше всех обстоят дела у 
металлургов (стройсектор В. Рис). 
Они хорошо трудились на ста
дионе, а тех, кто не был вместе 
со всеми, обязывали отработать в 
другое время.

Одним из объектов работ в этом 
семестре было строительство пио
нерлагеря в Ушкове. Туда были 
сделаны 8 выездов. Хорошо в ап
реле здесь -поработали механики, 
которые выезжали в Ушково три 
раза. Организованный и плодо
творный выезд сделали 10 мая 
физики. Заслуживает серьезного 
упрека работа II курса радиотех
ников. Они 2 раза были в Уш
кове и показали себя не с луч
шей стороны. К работам по озеле
нению безобразно отнеслись груп
пы № №  294 (РТФ), 171, 172, 
2 7 1 /2  (ИЭФ). Предупредили, что 
будут и не явились. На заседа
нии факультетского бюро ВЛКСМ 
ИЭФ постановили создать конт
рольную комиссию по разбору по
добных случаев неявки. Однако 
она не создана и по сей день. За
служивает внимания опыт рабо
ты такой комиссии на ГТФ. Ее 
председатель —  П. Миргородский.

На этом факультете было поста
новлено отработать каждому 10 
часов н а  строительстве лаборато
рии. Но нашлись такие студенты, 
которые решили обойти это дело. 
Их поведение незамедлительно 
разбирали. Были случаи серьез
ного наказания. Успешная дея
тельность комиссии позволила до
биться почти полной явки на 
стройку.

Плохо отнеслись к воскреснику 
10 мая и студенты ЭнМФ. Сом 
секретарь бюро ВЛКСМ 10. Суво
ров обещал обеспечить явку, и 
только... Хорошо на озеленении 
работали 161/1, 161 /2  группы 
(ФМетФ) 11 мая, 372-я группа
8 мая. Вышла на работу и 271/1  
группа. Но студенты этой груп
пы отнеслись к делу так халат
но, что после них на тот же уча
сток пришлось ставить другую 
группу.

Итак, со строительством у себя 
«дома» дела у нас были не бле
стящи. Для того, чтобы выпра
вить положение, нужны комсо
мольская требовательность и кон
троль за выполнением.

Г. ДРУЖИНИН, 
наш корр.

ко II курса ММФ, где Юров ни
как не молсет провести собрания 
во всех группах. Нужно под
черкнуть, что собрания во многих 
группах (I курс ММФ) проходи
ли по-головотяпски. На них зву
чал один вопрос: «Едешь или не 
едешь на стройку?» А ведь на 
собрания нужно было бы пригла
сить старшекурсников —  ветера
нов стройки. Они бы с удовольст
вием рассказали своим младшим 
товарищам о славных традициях, 
которые сложились и на строи
тельстве Оредежской ГЭС, мелио
рации, целине. На собраниях 
нужно было бы поговорить и о 
комсомольской жизни на стройке.

Необходимо сейчас же во всех 
отрядах подобрать культоргов, 
физоргов, которые великолепно 
могли бы организовать культур- 
ный досуг студентов.

Необозримые просторы откры
ваются перед худолсественной са
модеятельностью. Надо уже сей
час подготовить концерты, лек
ции, которые доллшы с успехом 
пройти в колхозных клубах. В 
этом направлении можно исполь
зовать богатый опыт нашей ин
ститутской агитбригады, которую 
встречают в колхозах области с 
распростертыми объятиями.

Нельзя забывать и о печати. 
Исключительно валшое место в 
комсомольской жизни на стройке 
занимает выпуск «молний», стен- 
газет, фотостендов. Поэтому бюро 
ВЛКСМ нужно заранее назначить 
худолшиков-оформителей и кор
респондентов, фотографов с таким 
расчетом, чтобы в каждом отряде 
регулярно выходили стенгазеты.

Большую подготовительную 
работу предстоит провести коман
дирам отрядов. Они должны оз
накомиться с объектами строи
тельства. составить договоры со 
строительными организациями, 
выяснить вопросы, свіязанные с. 
жильем, питанием, чтобы уже 
потом не было никаких недора
зумений.

С усердием приступили <к 
своей работе многие командиры. 
Особо следует похвалить I курс 
ИЭФ. Но надеемся, что ата заслу
женная похвала не вскружит го
лову экономистам, а наоборот, 
вдохновит их на новые дела.

Много придется потрудиться 
нашим ребятам и девчатам. Но 
мы уверены, что они высоко под
нимут факел комсомольско-моло
дежной летней стройки, зажжен
ный студентами нашего инсти
тута еще в 1947 году, и будут 
верны славной традиции студен- 
тов-политехников —  всегда и 
всюду быть впереди.

В. ВИССАРИОНОВ, 
наш корр.

Побывайте у соседей
В работе коллектива столовой 

№ 8 в последнее время намети
лись определенные сдвиги в 
улучшении обслуживания посе
тителей. Однако это не значит, 
что качество приготовленной пи
щи вполне отвечает требованиям 
настоящего времени.

Хотелось бы пожелать руко
водству столовой № 8 позаим
ствовать опыт работы соседней 
столовой, что на Яшумовом пе
реулке. В этой столовой пищу 
готовят вкуш о, значительно луч
ше, чем в институтской.

Мы надеемся, что работники 
столовой № 8 побывают у  своих 
соседей.

В. БАДЯЛОВ, 
инспектор учебной части 

Д. МАРЕЕВ, 
гл . кассир института
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У электриков III курса идут зачеты. Самый серьезный 
из них —  защита курсового проекта. Многие справились с 
ней успешно, в том числе и студентка 326 /2  группы Э. Ру- 
домазина, защитившая проект крана на «отлично».

На снимке: Э. Рудомазина сдает зачет доценту В. В. 
Пясецкому.

Фото Н. Мышкина и Ю. Скобелева

8 мая 'Скюнчалюя доцент н а
шего иніатітута, видный инже
нер-энергетик, член КПСС с 1926 
года, Сергей Николаевич Аниси-
М01В.

Окончив в  1930 г. Ленин
градский эжжтрютешичесгкий ин
ститут имени В. И. Улвяінова 
(Ленина). С. Н. Анисимов до 
1937 г. занимался научной и пе
дагогической работой в леніии- 
градкжих Еолитехничесікам и 
Электротехническом институтах. 
В 1937  г. он цо решению пар
тийных 'Организации был на
правлен н а  "работу © Ленэнерго.

Глубокие знания и широкая 
инженерная эрудиция позволили 
С. Н. Анисимову с ушехом вести 
рабіогу начальника группы ре
жимов, заместителя главного ин
женера и заместителя управляю
щего Ленэнерго. С 1943 г. «по 
1953 г. С. Н. Анисимов возглав
лял топлив на-эгаергетичеслѵое уп
равление Ленгорисполкома, а с 
1953 по 1956 г. был директором 
Научно-исадедователъекого ив- 
ститута постоянного тока МЭС. 
В последние годы С. Н. Аниси
мов работал доцентом ЛПИ имени 
М. И. Калинина.

В период с 1947 г. по 1952 г. 
С. И. Анисимов избирался депу
татом Ленгорсовета, в  1 9 5 0 —  
1951 гг. был членом Куйбышев
ского, а в 1 953— 1954 годах Вы
боргского РК КПСС.

С. Н. Анисимов был предан
ным членом Коммунистической 
партии, отдавал всю свою кипу
чую энергию делу строительства 
коммунизма. Большевистская 
принципиальность и исключи
тельная скромность С. Н. Аци- 
симова всегда служили образцом 
для его товарищей по рабюта.

Группа товарищей

Ф И ЗК У Л ЬТУ РА И СПОРТ

Итоги чемпионата по футболу

СРЕДНЕЕ О БРА ЗО ВА Н И Е-КА Ж ДО М У
Последние решения, принятые 

партией и правительством по во
просу сближения школы с жиз
нью, дают большие возможности 
трудящейся молодежи. Ей теперь 
предоставляются широкие льготы 
в получении высшего образова
ния. В нашем институте работает 
около двухсот человек, не имею
щих среднего образования. Это 
юноши и девушки, еще не достиг
шие тридцатилетнего возраста. 
Образование у них самое различ
ное: начиная от 4-го, кончая 9-м 
классом. Тем, кто имеет семилет
нее образование, нужно помочь 
получить среднее, а тем, кто за
кончил 8 — 9 классов, необходимо 
не только закончить десятилетку, 
но, может быть, стоит задуматься 
и о поступлении в вуз.

Получить среднее образование 
помогает школа рабочей молоде
жи. Ближайшая к институту шко
ла рабочей молодежи № 43 на
ходится на Б. Спасской улице. 
Эту школу закончили уже десят
ки юношей и девушек, работав

ших в ЛПИ. Многие из них давно 
закончили вузы.

В предстоящем учебном году в 
работу школы вводится много но
вого. Учитывая большой перерыв 
у некоторых товарищей в учебе, 
мы решили ввести подготовитель
ные занятия по основным пред
метам, чтобы помочь будущим 
учащимся справиться с занятия
ми в течение года. Такие подго
товительные занятия-консульта
ции начнутся с 1 июня и будут 
продолжаться все лето.

Прием заявлений в школу уже 
начат и продлится до 25 августа.

Убедительная просьба дирекции 
школы ко всем руководящим ра
ботникам института, факультетов, 
кафедр, отделов и мастерских по
мочь желающим продолжить свое 
образование, высвободить им вре
мя для подготовки к обучению в 
школе, всемерно поощрять тех то
варищей, которые сочетают рабо
ту с учебой.

Г. АШ ИХМИНА, 3. ЕГОРОВА, 
преподаватели ШРМ № 43

17 мая состоялись последние 
встречи чемпионата института по 
футболу. Первое место и звание 
чемпиона ЛПИ 1959 года завое
вала 2-я команда ФМетФ. Второе 
место заняли электрики, третье—  
1-я команда физико-металлургов. 
Дальше идут команды М-МФ-ІІ, 
РТФ, ФМФ, ЭнМФ-І, ММФ-І, 
ЭнМФ-И, ГТФ и ИЭФ.

18 мая на своем заседании 
жюри присвоило пяти лучшим 
спортсменам призы футбольного 
чемпионата ЛПИ имени М. И. 
Калинина 1959 г. Приз «Игроку, 
забившему наибольшее число мя
чей» присужден В. Ларину (РТФ), 
приз «Лучшему вратарю» —  
10. Перфильеву (ЭМФ), приз 
«Лучшему защитнику»— С. Бон- 
дину (ФМетФ-П), приз «Лучшему 
полузащитнику» —  В. Редкову 
(ЭМФ), приз «Лучшему нападаю
щему» — А. Кириенко (ЭМФ).

Жюри отметило также, что 
лучшим судьей прошедших сорев

нований был студент ММФ 
К. Лапшинов.

Первенство ЛПИ 1959 г. вы
явило много хороших футболи
стов с младших курсов, таких, как 
Давыдов (ФМетФ-И), Киризакис 
(ММФ-ІІ), которые сейчас успеш
но отстаивают честь нашего ин
ститута в играх на первенство 
вузов Ленинграда.

Кроме того, прошедшие сорев
нования явились хорошей трени
ровкой для футболистов наших 
институтских сборных. Сейчас на 
первенстве вузов политехники 
лидируют. Будем надеяться и на 
их дальнейшие успехи.

Хочется пожелать нашим фа
культетским командам, чтобы пе
рерыв между нынешним и оче
редным первенствами не был для 
них застоем и чемпионат 1960 
года прошел на еще более высо
ком спортивном уровне.

Ф. ШПАК, 
студент

На дорожках— фехтовальщики
Н есколько  дней про д о лж ал о сь  

в институте первенство  по ф ех то 
ванию  (р ап и р а) среди студентов 
первы х и вторы х курсов  В нем 
приняли участие почти все члены 
секции. П ервы е курсы  бы ли п р ед 
ставлены  в основном  новичкам и. 
■ М ногие м олоды е рапиристы  ус-. 
пеш но использовали  приемы  и

Соревнования по легкой атлетике
В течение 7 дней на нашем 

стадионе проходили соревнования 
легкоатлетов института. 1-й 
этап —  первенство I курсов — 
выиграли студенты ММФ, 2-й 
этап —  первенство II курсов —  
принес победу студентам ГТФ.

3-й этап —  финальные сорев
нования сборных команд факуль

тетов —  прошел в острой спор- 
! тивной борьбе. До последнего дня 
нельзя было определить победи
теля, так как с равными возмож
ностями на успех выступали все 
факультеты, и лишь физики и 
металлурги не могли бороться за 
победу, так как отсутствие пол
ных женских команд сводило на 
нет достижения мужских команд.

В итоге упорной борьбы побе
дителями соревнований 3-го эта
па стали электрики, опередившие 
сильные команды механиков и 
энергомашиностроителей, которые 
заняли соответственно 2-е и 3-е 
места.

Как и на кроссе, из-за неорга
низованности плохо выступила 
сильная команда РТФ. Спортив
ная общественность ИЭФ ничего 
не сделала, чтобы организовать1 
свою команду, да и лучшие лег
коатлеты факультета, как, напри
мер, Л. Дойникова, А. Кононова, 
В. Хапаев и другие, не явились 
на соревнования. От ИЭФ присут
ствовал в основном лишь один 
декан П. Н. Батуров.

По сумме трех этапов места 
распределились так: ММФ — 
66.496 очков, ЭлМФ —  59.044 
очка, ЭнМФ— 51.954  очка, ГТФ— 
49.969  очков, РТФ —  45.340 
очков, ФМФ — 39.203 очка, 
ФМетФ —  34.160  очков, ИЭФ — 
14.220 очков.

Впереди легкоатлетам предсто
ят самые ответственные соревно
вания года —  весеннее первен
ство вузов, где политехникам 
придется выдержать натиск 
спортсменов ЛГУ, ЛИИЖТа, В МИ 
и других институтов.

В. СТЕПАНОВ, 
ст. преподаватель

На снимках: слева —  высо
та взята спортсменкой ЭнМФ 
В. Зреловой, справа —  передача 
эстафеты в команде механиков.

Фото студента Н. Мышкина

техни ку  ведения боя, которы м  их 
обучали  во врем я  зан яти й  сек
ции.

М еста среди  первокурсников 
распределились так : 1-е место — 
А. Б аш у к , 2-е место —  Г. Г р у 
ш евский, 3-е место —  В. Гогин,
4-е м есто— А. З ал к и н д  (новичок),
5-е место —  Г. К р а у зе  (новичок). 
Д в о е  последних за  хорош ую  
техническую  подготовленность 
бы ли допущ ены  к соревнованиям  
вторы х курсов, где Г. К р а у зе  з а 
нял хорош ее д л я  новичка 9-е  м е
сто. У д евуш ек  1-е —  3-е места 
соответственно зан ял и  В. К ам це- 
ва, А. Р о сл я к о в а , 3 .  Ф едотова

С реди второкѵрсников-ю нош ей 
лучш им и о к азал и сь  В. М иронен- 
ко, Б . С околов и В. А брам ов, а 
среди д евуш ек  —  И  Б ер н ац к ая , 
А. Ф ельдм ан  и Г. С мирнова.

Н еобходим о отметить, что поч
ти все призовы е м еста зан я л и  
ф ехтовальщ ики  М М Ф . Э то ре
зу л ь тат  хорош ей посещ аем ости 
зан яти й  и вним ательного  о тн о 
ш ения к у к азан и ям  тренера.

В. КОН ДРАТО В, 
студент

На первенство 
студгородка

Впервые в нашем институте 
на открытой площадке проводят
ся соревнования по баскетболу 
на первенство студгородка. Эта 
спортивная площадка построена 
руками студентов.

В соревновании участвуют 11 
команд. Наиболее активными яви
лись студенты ММФ. От 4-а кор
пуса ММФ выступали 3 команды 
и от 3-го корпуса —  1 коман
да. Две команды выставил физи
ко-металлургический факультет.

Игры проводились в два круга.
1-й круг —  по Олимпийской си
стеме. В финал вышли 4 коман
ды, из них 1-я и 2-я команды 
4-а корпуса, команда 3-го кор
пуса ММФ и 2 -я  команда физико- 
металлургов.

Финальные встречи проводи
лись по круговой системе. Сыгра
ны две игры. Вторая команда фи
зико-металлургов во встречах со 
второй командой 4-а корпуса 
проиграла со счетом 27 : 31 и 
первой команде 4 -а корпуса со 
счетом 30 : 51.

На снимке: момент игры ме
жду командами 4-а корпуса и 
второй командой 6-го корпуса.

Фото и текст студента 
М. Кривелева

ВПЕРЕДИ ТЕННИСИСТЫ 
ЭнМФ

Закончилось лично-командное 
первенство института по настоль
ному теннису. В командном заче
те первое место завоевали спортс
мены ЭнМФ. Второе место заняла 
команда механиков, физики вы
шли на 3-е место.

В итоге упорной борьбы чем
пионом института среди юношей 
стал перворазрядник Г. Капица 
(ЭлМФ), 2-е место занял 10. Кузь
мин (ФМФ) и 3-е место— П. Лы
сенко (ММФ). У девушек лучшей 
была 0. ІІагаенко (ЭлМФ), на
2-е место вышла Е. Иоффе (ММФ) 
и на 3-е место —  И. Флорина 
(преподаватель ФМФ).

Норму 1-го разряда выполнили 
5 человек. 7 участников сорев
нований получили 2-й разряд и 
25 человек —  3-й разряд.
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